

## TAILLE AU MINEROY

29/02/2020

C'est au petit matin , que les visiteurs se réunirent dans la salle jouxtant le verger . Le café fumait et la brioche se faisait tendre .

Les rafales de vent n'incitaient pas à commencer la démonstration . Mais Yves se leva , c'était le signal .



La démonstration commença par un jeune arbre de plein vent .



Il fallait maîtriser sa fougue. Yves nous indiqua les branches qu'il fallait couper pour obtenir des fruits , en prévoyant son développement dans les années à venir.

Il est bon de rappeler que la taille ne se fait pas pour l'année mais pour l'avenir .

Puis nous passons au deuxième arbre .Il a besoin de soins , une coupe a mal cicatrisée et une blessure à la base du tronc doit être soignée.



C'est l'occasion pour Yves de rappeler deux principes ;Lorsque l'on plante un arbre , si on coupe les racines ,il ne faut pas couper les radicelles qui permettent la circulation de l'eau .Le deuxième principe étant que lorsque l'on pare une coupe , on doit le faire à plat , le recouvrement se fera plus rapidement.



La pluie s'est invitée en fin de matinée , mais nous avons vu l'essentiel.

Merci à Yves et ses amis pour cette démonstration , sans oublier la brioche .

